

# Pelantikan Pejabat Pimpinan Tingkat Pratama, Administrator dan Pengawas Pemkot Blitar

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.ID](https://blitar.indonesiasatu.id)

Oct 6, 2023 - 13:58



*Pelantikan pejabat pratama, administrator Kota Blitar*

BLITAR - Pemerintah Kota (Pemkot) Blitar menggelar pengangkatan dan pelantikan Pejabat Pimpinan Tingkat Pratama, Administrator serta Pengawas dilingkup Pemerintah Kota Blitar tahun 2023, di ruang Sasana Praja, Kantor

Walikota Blitar, Jumat (06/10/2023).

Hal ini menindaklanjuti Keputusan Menteri Dalam Negeri RI No.800.1.3.3-3308 Tahun 2023 tentang Pengangkatan Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama selaku Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Blitar, serta Keputusan Walikota Blitar No.800.1.3.3/646/410.203.3/2023 tentang Pengangkatan Dalam Jabatan di lingkungan Pemkot Blitar.

Dalam pembacaan pengangkatan dan pelantikan, selain Pengangkatan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama sebagai Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Blitar, kurang lebih ada 47 pejabat yang dilantik oleh Pemkot Blitar. Pelantikan dihadiri Walikota Blitar, Santoso, Wakil Walikota Blitar, Tjutjuk Sunario, Sekda Kota Blitar Priyo Suhartono, Asisten, Staf Ahli serta para Kepala OPD.

Dalam sambutannya, Walikota Santoso mengatakan pentingnya penataan jabatan, mutasi, dan penempatan pejabat sesuai dengan kemampuan dan keahlian mereka.

“Evaluasi penataan jabatan dan kinerja merupakan hal yang sangat penting dalam visi dan misi yang telah dicanangkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, supaya program-program yang telah tertata bisa berjalan sesuai harapan.” jelasnya.

Ucapan selamat juga diutarakan Walikota Blitar kepada seluruh pejabat yang baru dilantik dan naik jabatan. Ia berharap untuk segera bisa beradaptasi dengan lingkungan tempat kerja barunya.

“Selamat kepada saudara-saudara yang telah dilantik, mudah-mudahan ditempatkan yang baru ini betul-betul menjadi sebuah tantangan bagaimana untuk bisa beradaptasi dengan lingkungan, dan tunjukkan kinerja bahwa saudara mampu melaksanakan tugas sebaik-baiknya,” tandasnya. \*\*\*